

MEDIENMITTEILUNG 5. April 2023

Nachfolge bei Zesar.ch AG eingeleitet

- **Knapp zwei Jahre nachdem die F.G. Pfister Holding AG sich im Rahmen einer Nachfolgeregelung an der Zesar.ch AG beteiligt hat, gibt Mitinhaber Roland Zaugg die operative Leitung des Unternehmens weiter und konzentriert sich auf seine Aufgabe als Verwaltungsratspräsident.**
- **Marc Liechti hat die Co-CEO-Rolle bereits seit rund zwei Jahren mit Mitinhaber Roland Zaugg besetzt. Neu ist Jürg Saner als Co-CEO mit Marc Liechti für die Unternehmensleitung der Zesar.ch AG verantwortlich. Nebst der gemeinsamen Geschäftsführung ist Marc Liechti für den operativen Bereich und Jürg Saner für den Verkauf und das Marketing verantwortlich.**
- **Die Schweizer Firma Zesar.ch AG mit Sitz in Tavannes im Berner Jura beschäftigt rund 60 Mitarbeitende und produziert ergonomische Möbel für die Bildung und die Industrie. Die Haupttätigkeitsfelder sind Schulen/Bildungsstätten, Industriebetriebe, Uhrenbranche, Büro- und Seminarräume sowie Medizin- und Therapie-Bereich.**
- **Das Unternehmen ist auf Wachstumskurs und hat in den letzten zwei Jahren neue Segmente und Märkte erschlossen sowie 10 neue Arbeitsplätze geschaffen und den Umsatz verdoppelt.**

Suhr, 5. April 2023. «Das Potenzial, die Verankerung und Produktion vor Ort sowie der unternehmerische Mut des Inhabers Roland Zaugg waren wichtige Faktoren für unsere Beteiligung an der Zesar.ch. AG. Wir freuen uns, dass sich das Unternehmen in den letzten zwei Jahren erfolgreich weiterentwickelt hat und nun mit den beiden Co-CEOs Marc Liechti und Jürg Saner auch eine zukunftsfähige Nachfolgelösung einleitet. Das entspricht genau unseren Vorstellungen, wenn wir uns an Firmen beteiligen», sagt Rudolf Obrecht, Verwaltungsratspräsident der F.G. Pfister Holding AG. Die Investitionen der F.G. Pfister Holding AG – zu 100% im Besitz der F.G. Pfister Stiftung – konzentrieren sich auf KMU mit

Schweizer Bezug, die eine Nachfolgeregelung suchen. Zudem muss das Unternehmen den Fokus auf Kreislaufwirtschaft setzen, Arbeitsplätze erhalten und mittelfristig neue schaffen. «Die Expertise und das grosse Netzwerk der F.G. Pfister Holding AG als Miteigentümerin hat uns die Erschliessung neuer Segmente und Märkte erleichtert, um zukunftssträchtige Projekte anzugehen. Gleichzeitig haben wir den Prozess der Nachfolgeregelung vorangetrieben. Mit Marc Liechti und Jürg Saner haben zwei hochprofessionelle und motivierte Personen die gemeinsame Unternehmensführung übernommen. Ich weiss, dass die Firma in guten Händen ist und kann mich auf meine Rolle als Verwaltungsratspräsident konzentrieren», so Roland Zaugg, Mitinhaber der Zesar.ch AG.

Fokus auf Schweizer KMU mit Sicherung der Nachfolge

Die F.G. Pfister Holding AG hat sich in den letzten zwei Jahren an sechs Schweizer KMU aus unterschiedlichen Branchen beteiligt. Bei den Akquisitionen stehen – nebst der Nachfolgesicherung – Werte in Bezug auf Unternehmensführung und -kultur im Vordergrund. «Was wir am Aufbauen sind, sehen wir als Generationenprojekt. Fehlende Nachfolgelösungen bedrohen die Vielfalt der Schweizer Wirtschaft und den Werkplatz», so Rudolf Obrecht. Auch mit wachsendem Portfolio ist die Unabhängigkeit der einzelnen Unternehmen garantiert. «Wir glauben an die Effizienz und Kraft von dezentralen Unternehmen mit ihrer eigenen Unternehmenskultur. Was wir leisten können, ist Sicherheit geben und unser Know-how sowie Netzwerk zur Verfügung stellen – sofern gewünscht. Die unternehmerische Freiheit der Firmen, an denen wir uns beteiligen, ist sehr wichtig. Unsere Grundidee ist: kaufen, halten, ausbauen und weiterentwickeln», sagt Obrecht.

Über F.G. Pfister Holding AG

Die F.G. Pfister Holding AG gehört zu 100% der F.G. Pfister Stiftung. Sie ist über die F.G. Pfister Beteiligungen AG und der Pfister Immobilien AG unternehmerisch tätig. Die generierten Erträge tragen dazu bei, den Stiftungszweck der F.G. Pfister Stiftung zu erfüllen. Dieser bezweckt die Förderung von Innovation und Unternehmertum zum Nutzen der Schweizer Wirtschaft und Gesellschaft. Ziel ist es, die Schweiz als Wirtschafts- und Lebensraum sowie als Werkplatz zu stärken. Die F.G. Pfister Holding AG hat ihren Sitz in Suhr. Präsident und Delegierter des Verwaltungsrates ist Rudolf Obrecht.

Über die Non-Profit-Organisation Initiative Schweiz unterstützt die F.G. Pfister Stiftung innovative Ideen und Projekte in allen Landesteilen und Sprachregionen der Schweiz. Damit leistet sie einen aktiven Beitrag zur Förderung und Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit der Schweiz. Zudem verleiht die Initiative Schweiz seit 2021 jährlich den Prix Suisse an eine Persönlichkeit, die in den vergangenen Jahren herausragende Leistungen für die Schweiz erbracht hat. 2021 ging der Prix Suisse an den Unternehmer Peter Spuhler. 2022 wurde die Wissenschaftlerin Martine Clozel ausgezeichnet.

www.pfisterholding.ch www.initiative-schweiz.org

www.zesar.ch

Pressekontakt

F.G. Pfister Holding AG

Alfredo Schilirò, Pressesprecher

Telefon +41 43 344 30 33

alfredo.schiliro@flowcube.ch

<https://ch.linkedin.com/company/f-g-pfister-holding-ag>